



三尻中学校だより

◎思いやりのある生徒 ◎自ら学ぶ生徒 ◎進んできたえる生徒

今年度の目標「文武両道」

平成 26 年
10 月号

新人戦
特集号

我らの戦い今ここに

1・2年生にとっては初めての公式戦である新人戦が終わりました。各部とも全力で取り組んでくれました。お疲れ様でした。予選を勝ち上がり、見事県大会に出場した選手は、以下のとおりです。

体操で2年山本真奈美さんが個人総合1位、床、平均台で1位、跳馬で3位という好成績で県大会出場。陸上競技では、4×100m Rの2年生柴田直輝君・山田翔苒君・松村峻充君・戸丸辰昇君の4名、400mで2年山田翔苒君、200mでは、2年柴田直輝君、800mで2年小林優斗君。女子100mでは、2年田村有梨さん、800mの2年清水結衣さんが県大会出場です。剣道個人戦では、2年菅原真徳君が見事県大会の切符を手に入れました。おめでとうございます。



団体戦はあと一步の所で涙を飲んだ部が多かったです。あと一步の所とは、やはり集中力と我慢強さに課題があるようです。負けた原因を分析し、練習に生かしてください。学総に向けて気持ちを新たに頑張りましょう。



団体戦の結果は、以下のとおりです。
第3位、野球部
ソフト部
ソフトテニス男子
剣道男子
次回は県大会ですよ。

